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A n fra g e 

der Abgeordneten Wuganigg 

und Genossen 

an die Bundesregierung, 

betreffend EDV-Einsatz. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an die :eundesreg.i.ec:'1.g 

die nachstehende 

Anfrage: 

1. Wie hat sich der EDV-Einsatz seit 1970 im Bereich der 

Bunde~regierung enblickel t? 

2. Welche Massnahmen wurden zur Koordination des EDV-Einsatzes 

getroffen ? 

3. Welche Verwaltungsprojekte werden mit Hilfe von EDV-Einsatz 

.. durchgeführt ? 
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